

Geh- und Radwegverbindung Kapellenstrasse - Spiezerfeldweg / Motion D. Brügger (GS) / Abschreibung

Ausgangslage

Anlässlich der GGR-Sitzung vom 27. November 2017 haben Daniel Brügger (GS) und 13 Mitunterzeichnende eine Motion betreffend Geh- und Radwegverbindung Kapellenstrasse – Spiezerfeldweg eingereicht.

Der Gemeinderat von Spiez wird, auf Basis der bisherigen planerischen Massnahmen, damit beauftragt, unverzüglich - wenn möglich noch vor der Fertigstellung der Überbauung Escherpark - eine einfache Geh- und Radwegverbindung von der Kapellenstrasse bis in den Spiezerfeldweg zu erstellen.

In der Motion wird aufgeführt und begründet, dass die Investitionsplanung durch den Bau eines einfachen Kiesweges nicht sonderlich belastet würde und mit dem neuen Weg die Radwegverbindung Spiez – Faulensee an Attraktivität gewinnen werde. Zudem sei der neue Weg eine interessante Fussgänger Variante zur Hauptstrasse (Oberland- / Interlakenstrasse). Bei einer raschen Umsetzung könnten Velofahrer der zusätzlichen Gefahr durch den aktuellen Mehrverkehr, als Folge der Escherpark-Überbauung wie deren Baustellenausfahrt etc. ausweichen.

Anlässlich der Behandlung der Motion an der GGR-Sitzung vom 25. Juni 2018 hat der Motionär den Motionstext wie folgt abgeändert:

*Der Gemeinderat wird beauftragt, **unverzüglich möglichst bald...***

Anschliessend wurde die Motion mit grossem Mehr überwiesen.

Bericht

Der Gemeinderat hat am 24. September 2021 für den Bau der Geh- und Radwegverbindung Kapellenstrasse – Spiezerfeldweg einen Verpflichtungskredit von CHF 142'000.00 bewilligt. Die Wegverbindung soll im Verlaufe des Frühjahrs 2022 erstellt werden, vorausgesetzt die erforderliche Baubewilligung liegt vor.

Antrag

Dem Grossen Gemeinderat wird beantragt, die Motion als erfüllt abzuschreiben.

Spiez, 27. September 2021/az

NAMENS DES GEMEINDERATES

Die Präsidentin

Die Sekretärin



J. Brunner



T. Brunner

- Motion D. Brügger vom 27.11.2017
- Situation und Längenprofil
- Normalprofile
- Querprofile